
S t a d t H a a n
Niederschrift über die

5. Sitzung des Rates der Stadt Haan
am Dienstag, dem 21.09.2021 um 17:00 Uhr
in der Aula des Schulzentrum Walder Strasse

Beginn:
17:00

Ende:
17:50

Vorsitz
Bürgermeisterin Dr. Bettina Warnecke

CDU-Fraktion
Stv. Dr. Edwin Bölke
Stv. Anette Braun-Kohl
Stv. Vincent Endereß bis TOP 5 (17:35 Uhr)
Stv. Gerd Holberg
Stv. Tobias Kaimer
Stv. Jens Lemke
Stv. Annette Leonhardt
Stv. Klaus Mentrop
Stv. Folke Schmelcher
Stv. Rainer Wetterau

SPD-Fraktion
Stv. Felix Blossey
Stv. Walter Drennhaus
Stv. Jörg Dürr
Stv. Martin Haesen ab TOP 2 (17:10 Uhr)
Stv. Marion Klaus ab TOP 2 (17:15 Uhr)
Stv. Simone Kunkel-Grätz ab TOP 2 (17:10 Uhr)
Stv. Bernd Stracke

WLH-Fraktion
Stv. Thomas Höhne
Stv. Barbara Kamm
Stv. Meike Lukat
Stv. Nadine Lütz
Stv. Annegret Wahlers

GAL-Fraktion
Stv. Nicola Günther
Stv. Tabea Haberpursch
Stv. Andreas Rehm
Stv. Jochen Sack
Stv. Elke Zerhusen-Elker
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FDP-Fraktion
Stv. Dirk Raabe
Stv. Michael Ruppert

Fraktionslose Ratsmitglieder
Stv. Harald Giebels
Stv. Ulrich Schwierzke

Schriftführung
StA Daniel Jonke

Verwaltung
StAR Sabine Schumacher

Gäste
AM Ulrich Klaus
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Die Vorsitzende Dr. Bettina Warnecke eröffnet um 17:00 Uhr die Sondersitzung (5.
Sitzung) des Rates der Stadt Haan. Sie begrüßt alle Anwesenden - insbesondere die
Einwohner - und stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Sitzung eingeladen wurde.
Sie stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zur Tagesordnung öffentliche Sitzung

Bgm’in Dr. Warnecke verweist auf die vorliegenden Dringlichkeitsanträge der GAL-
Fraktion vom 14.09.2021 sowie der WLH-Fraktion vom 11.09.2021.
Da diese nicht fristgerecht eingegangen seien, übergibt sie die Aufnahme auf die
Tagesordnung der heutigen Sitzung dem Rat zur Abstimmung.
Bezüglich des WLH-Antrages verweist sie auf eine schriftliche Antwort der
Verwaltung.

Stv. Rehm erläutert vor der Abstimmung zum Antrag der GAL-Fraktion die
Dringlichkeit des Antrages und bittet um Aufnahme auf die Tagesordnung.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen

Der Antrag der GAL-Fraktion vom 14.09.2021 wird als neuer TOP 2 auf die
Tagesordnung gesetzt.

Stv. Lukat führt zum Antrag der WLH-Fraktion aus, dass die Dringlichkeit des
Antrages aufgrund der Antwort der Verwaltung nicht mehr gegeben sei. Insofern
ziehe die WLH-Fraktion den Antrag zur heutigen Sitzung zurück, bittet aber zu
gegebener Zeit um erneute Beratung im Fachausschuss.

Weitere Anträge zur Tagesordnung liegen nicht vor.

Öffentliche Sitzung

1./ Fragerecht für Einwohner

Protokoll:

Es liegen keine Einwohneranfragen vor.
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2./ Pflastersteine Diekermühle
hier: Dringlichkeitsantrag der GAL-Fraktion vom 14.09.2021

Protokoll:

Stv. Lukat führt aus, dass es notwendig sei, das Kopfsteinpflaster so zu verlegen,
dass dieses bei dem nächsten Starkregenereignis nicht erneut weggespült werde.

Stv. Holberg verweist darauf, dass die Pflasterung möglichst seniorengerecht
erfolgen solle. Hierzu sollte auch der Seniorenbeirat der Stadt Haan eingebunden
werden.

TA Waldmann erläutert, dass ein Teil der Pflastersteine bereits für die Baustelle des
Gymnasiums entfernt worden seien. Bezüglich des Schadens durch den Starkregen
befände sich ein Großteil der Schadens- und Pflasterfläche auf einem
Privatgrundstück. Auf dem restlichen Teil des Weges solle asphaltiert werden, da
dies für Wirtschaftswege so normal sei.

Stv. Rehm bittet die Verwaltung mit dem Eigentümer des Privatgrundstückes zu
sprechen, damit dieser sich an der Wiederherstellung des Weges beteilige.

Stv. Endereß fragt an, ob es richtig sei, dass bei einer Asphaltierung des Weges
auch der Privatweg mitgemacht werde und bei Pflasterung dieser ausgespart werde.

TA Waldmann bejaht dies.

Stv. Zerhusen-Elker verweist auf den Antrag der GAL-Fraktion und spricht sich
dafür aus, dass der Weg genau so gepflastert werde, wie dieser zuvor gewesen sei.
Zum einen diene dies als Geschwindigkeitsbremse, zum anderen sei ein solcher
Weg in Bezug auf die umliegenden Fachwerkhäuser deutlich schöner.

Stv. Rehm ergänzt, dass den Anwohnern der Häuser Nr. 4 und 5 vor Errichtung des
Weges zur Baustelle des Gymnasiums mitgeteilt worden sei, dass der Weg genau so
wiederhergestellt werde wie zuvor.

Stv. Stracke ergänzt, dass auch die SPD-Fraktion davon ausgegangen sei, dass der
Weg nach Fertigstellung des Gymnasiums wieder gepflastert werde.

Beschluss:

Der Weg im Bereich Diekermühle Hausnummern 8, 3, 4 und 5 werden auf den Stand
von 2015 wiederhergestellt.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen
31 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung
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3./ City Toilette Haan
hier: Aufhebung des Sperrvermerks im Haushaltsplan
(gem. Beschluss des SIGA am 14.09.2021 in den Rat vorgezogen)
Vorlage: 70/008/2021

Beschluss:

Der Rat hebt den Sperrvermerk bezüglich der City Toilette Haan auf.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen

4./ Neubesetzung von Ausschüssen

Beschluss:

Den vorliegenden Anträgen auf Neubesetzung von Ausschüssen wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen

5./ Beantwortung von Anfragen

Protokoll:

Stv. Lemke verweist auf ein großes Schlagloch auf der Pastor-Vömel-Straße und
möchte wissen, wann dies seitens der Verwaltung geschlossen werde.

TA Waldmann erläutert, dass dies in den nächsten zwei Wochen erfolge.

Weitere Anfragen liegen nicht vor.

6./ Mitteilungen
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Protokoll:

Es liegen keine Mitteilungen vor.


